

à demi morts, tous s'étendent sur l'herbe. Alors l'Amour leur dit, en frappant dans ses mains avec un malin sourire : Enfans, enfans, arrêtez-vous ; c'est en vain que vous courez : ne perdez pas votre temps. Je ne me laisse pas prendre aujourd'hui. Mais si vous devenez hommes, sans courir vous prendrez alors ce coureur qu'on ne peut atteindre.

~~~~~

53. L'Amour aveugle allait à tâtons dans les chemins, misérable jouet de tous ceux qui le rencontraient. Il se traînait le long des murs, s'écorchait la peau, trébu-